



Der Fantasie freien Lauf zu lassen ist  
der Grundstein jeder neuen Erfindung.  
Du als „Beschützerin“ ermutigst die  
Kinder, ihre kreativen Luftschlösser  
zu bauen, diese Vorstellungskraft zu  
bewahren und daran zu glauben,  
dass sie alles tun und werden können.

Zukunfts-  
gestalterin

Auf welche Weise die Menschen im  
„Morgen“ zusammenleben werden  
hängt entscheidend davon ab, wie liebevoll  
wir heute mit unseren Kindern umgehen.  
So gestaltest du jeden Tag aufs Neue ganz  
entscheidend unser aller Zukunft mit.

Tränenwegpusterin

Schmerz darf da sein und auch Trauer.  
Jedes Kind braucht vertraute Personen,  
die empathisch sind und es bei diesen  
Gefühlen und Erfahrungen begleiten – ohne  
Bewertung, voller Liebe und Akzeptanz.

Fantaziezauberin

Dem kindlichen Spiel genügend Raum geben,  
förderst das Kind in all seinen Entwicklungs-  
bereichen. Du begleitest die Kinder beim  
Erschaffen ihrer inneren Welt und lässt so  
gemeinsam „aus Nichts“ die äußere Welt  
entstehen.